

BIBELTAGE

Die jüdischen Wurzeln unseres Glaubens

Di, 25. - So, 30. September 2018
Gästehaus Bethel, Maisenbach
mit Kurt Schneck



Di, 25.09.	19:30 Uhr	Eingepflanzt in den Ölbaum Israel
Mi, 26.09.	9:45 Uhr	Schabbat – seelische Erhebung zu Gott
	19:30 Uhr	Die Stiftshütte – Vorbild für unseren Gottesdienst und unseren persönlichen Umgang mit Gott
Do, 27.09.	9:45 Uhr	Hintergründe zu Pessach (Exodus 6 und 12-13)
	19:30 Uhr	Der Sederabend
Fr, 28.09.	9:45 Uhr	Chanukka – Hintergründe zu Weihnachten
	19:30 Uhr	Hintergründe zu Schawuot
Sa, 29.09.	9:45 Uhr	Rosch HaSchana – Leben auf der Zielgeraden
	19:30 Uhr	Jom Kippur – es ist alles vollbracht, und jetzt ist alles gut
So, 30.09.	9:30 Uhr	Sukkot – die Vorahnung der Vollendung

Änderungen vorbehalten!

Zimmer mit Dusche/WC ab EUR 43,- pro Person/Tag.

Voranmeldung erbeten: www.zedakah.de/buchungsanfrage oder per Telefon: 07084/92760.



Kurt Schneck, Jahrgang 1950, verheiratet mit Agnes, drei erwachsene Kinder; Bibellehrer und Verkündiger; geistliche Betreuung bei Studienreisen nach Israel; seit 2006 ist Kurt Schneck geistlicher Leiter von Schloss Klaus, zuletzt 5 Jahre Direktor der Kurzbibelschule Schloss Klaus, Fackelträger Österreich. Seit Dezember 2014 im aktiven Ruhestand.